

Hualpén, 20 de enero de 2005

COMUNICADO DE PRENSA

Caleta Perone

Llega Camión a pescadores

- **Los pescadores de Caleta Perone, ubicada en la comuna de Hualpén recibirán un camión Kia por parte de Jorge Toro Daponte, director regional del Fondo de Fomento para la pesca artesanal.**

Hoy jueves 20 de enero a las 11:00 horas, en una pequeña pero solemne ceremonia se hará entrega de un camión Kia al Sindicato de Pescadores de Caleta Perone. Este obsequio es un beneficio que se obtuvo por ganar el proyecto del Fondo de Fomento Productivo para la pesca artesanal dependiente del Ministerio de Economía.

Desde el año pasado estaba la adjudicación del proyecto para los pescadores, quienes hoy recibirán de manos del director regional del Fondo de Fomento Productivo para la pesca artesanal, Jorge Toro. En la ocasión estarán presentes Marcelo Rivera Arancibia, alcalde de Hualpén; Jaime Tohá, intendente de la Región del Biobío; autoridades del gobierno regional y personeros del Fondo de Fomento.

El premio adquirido tendrá como propósito la utilización de red de comercialización de productos pesqueros hacia el exterior. También será de gran ayuda en el área social, por ser una localidad aislada no tienen locomoción de traslado para la gente. Este beneficio irá para todos los habitantes de la caleta, para llevar a los enfermos a la ciudad, trasladar a los niños a las escuelas, será sin lugar a dudas una gestión de voz captura.



Más informaciones.

Equipo de Comunicaciones
Ilustre Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131

Fono Fax : 041-425501

E-mail : comunicaciones@hualpenciudad.cl